

Forums pour les consommateurs

Besoin d'essayer

Par Profil supprimé Posté le 07/02/2016 à 19h35

Salut à tous !

Alors déjà je trouve ça super qu'un tel site existe car c'est un sujet compliqué et j'espere que je trouverai quelques personnes qui m'aideront

Pour commencer, j'ai 18 ans, j'ai beaucoup réfléchis et j'aimerai essayer plusieurs drogues. Ce qui m'attire, ce sont plus particulièrement les drogues hallucinogènes car cela me fascine et je suis quelqu'un d'extrêmement créatif et qui adore expérimenter. Bien sûr, c'est dangereux, c'est la loterie, je me suis renseigné en lisant tout ce que j'ai pu trouver sur votre site et je reste ouvert à certaines personnes mieux placées que moi qui pourraient m'apprendre pleins de choses (je n'attends que ça). Pour être plus précis, j'aimerais vraiment (beaucoup) découvrir tout ça, les hallus particulièrement mais pourquoi pas d'autres sensations (md, cocaïne, amphétamines) même si c'est souvent bien risqué et j'ai pas envie de faire des conneries avec ma vie, les conséquences peuvent êtres lourdes... Essayer une seule fois DOIT me suffire .Ensuite, je n'ai pas beaucoup d'expérience en terme de drogues. J'ai été saoul quelques fois, j'ai déjà fumé du cannabis (ça ne m'a rien fait), puis j'en ai cuisiné (ça m'a fait effet longtemps, c'était intéressant mais pas la folie) et c'est tout. Donc les problèmes sont (selon moi) : c'est dangereux, je ne sais peut être pas à quoi je m'attends et je n'ai aucun contacts et je n'ai aucune idée de comment trouver ces produits. En écrivant sur ce forum, je m'attends à avoir beaucoup de gens qui vont me dire que c'est pas une bonne idée et ils auront raisons mais j'espère que ça m'apportera des choses et que plusieurs avis se manifesteront. Merci de m'avoir lu, hésitez pas !

5 réponses

Profil supprimé - 08/02/2016 à 22h38

Personne pour m'éclairer ?

Moderateur - 09/02/2016 à 10h49

Bonjour Pick,

Vous répondre est un peu embarrassant, en tout cas de mon point de vue de Modérateur. Comme vous vous en doutez je ne peux pas vraiment vous dire que vous faites le bon choix. A 18 ans votre cerveau n'a pas encore fini sa maturation et toute consommation aura un impact plus grand sur celui-ci que quelques années plus tard.

Je ne peux évidemment pas vous donner des conseils de consommation (quoi ou où acheter par exemple). Mais voici quelques conseils de "réduction des risques" : si vous consommez une drogue, quelle qu'elle soit, ne consommez pas seul mais avec des gens de confiance, qui ne s'enfuiront pas au premier problème. Avec les hallucinogènes vous risquez le "bad trip" c'est la raison pour laquelle avoir quelqu'un à vos côtés qui reste "sobre" et maître de lui-même lui permettra de réagir. Il y a moins de chances d'avoir un bad trip si vous consommez à un moment où vous êtes reposé, tranquille, sans obligations à court terme, sans grandes préoccupations ou problèmes à résoudre dans votre tête.

Bref, il vaut mieux consommer à un moment où vous allez bien et surtout pas pour "compenser" quelque chose ou vous réfugier ailleurs parce que vous avez des problèmes. Le rôle de la personne qui prend en charge le bad trip d'une autre est de la rassurer et la sécuriser. Il faut parler, dire que cela va passer, que tout va bien, qu'elle reste aux côtés de la personne qui fait un bad trip. Si la personne se trouve dans un endroit bruyant et angoissant pour elle, elle peut l'amener dans un endroit plus calme. Si la crise est très forte elle peut appeler les secours.

Pour les drogues stimulantes comme les amphétamines ou la cocaïne vous n'obtiendrez pas d'effet hallucinogène. En revanche l'effet stimulant peut vous plaire au-delà de ce que vous attendez avant d'essayer. Pour cette raison je doute que votre idée d'essayer "une seule fois" tienne la route. Après avoir essayé une fois il n'est pas rare qu'on cherche à reproduire l'expérience à la recherche des mêmes sensations. Cependant ce n'est jamais tout à fait la même chose et le corps s'habitue, la drogue fait de moins en moins effet sur le long terme.

La MDMA est une drogue entre stimulation et effets légèrement hallucinogènes, mais pas dans le sens d'avoir des visions, plus dans le sens de se sentir en empathie avec les autres. Son danger actuellement est qu'elle est de plus en plus fortement dosée ou que ce qui est vendu sous ce nom ou celui d'ecstasy ne contienne pas que de la MDMA voire pas du tout. Dans tous les cas le conseil est de n'en consommer qu'une petite partie et d'attendre les effets.

Enfin, pour toutes les drogues, nous vous déconseillons les mélanges, en particulier avec l'alcool. Les mélanges changent les sensations perçues et les risques peuvent être démultipliés.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 09/02/2016 à 12h11

Déjà si tu décidés de consommer des trucs comme ça il faut absolument qu'il y est qqn près de toi qui ne prend rien.

Après si t'es même qu'un peu stresser de base ne prend rien. Mieux vaux être bien dans sa tête sinon après inconsciemment il y a plein de question qui se pose dans ta tête et le badge trip peux très vite arriver. Acheté à des personnes que tu connais si possible, ça t'évitera d'avoir des produits "coupés".

Sache aussi que la cocaïne, l'héroïne et certaines autres drogues deviennent pratiquement additif immédiatement.

Profil supprimé - 09/02/2016 à 18h21

Bonjour Pick.

Je comprends très bien ton envie d'essayer plein de choses, je suis aussi passé par là.

Bon, maintenant que j'ai essayé, je peux te dire que ça vaut pas forcement le coup voire que c'est un peu dangereux si tu veux absolument essayer... Mais c'est ton choix, c'est ta vie donc je vais te donner quelques conseils.

Ne cherche pas absolument à essayer, tu n'as que 18 ans et la vie devant toi est longue. Attends le jour où l'occasion se présentera et ce jour là, réfléchis à 2 fois avant d'avaler quoi que ce soit. (est-ce que ce qu'on me propose semble honnête, est-ce que je suis prêt à perdre le contrôle de moi-même pendant quelques heures??). Moi l'occasion s'est présentée à 22ans et avec des gens de confiance.

Ensuite, n'oublie pas que toute drogue a son contre effet. Pour la MDMA, c'est la dépression assurée quelques jours après la prise qui ne donne qu'envie de reprendre...

Ne prends jamais seul ou en journée, c'est le meilleur moyen de tomber accro...

Prend d'abord une faible quantité (un quart de carton pour le LSD, un quart d'exta) attends quelques heures que les effets montent (minimum 1h30 pour le LSD) avant d'en reprendre et toujours en petites quantité. Il faut que le corps s'habitue à ces nouvelles substances.

Evite de sniffer, ça abime trop les narines. Mais si tu veux quand-même essayer, surtout pas de paille en plastique, tu roule un bout de papier et tu le balance direct derrière. Un sniff, une paille, une personne.

Evite absolument les drogues de synthèse et si on te propose de la "goutte de nez" en te le présentant comme du LSD, part en courant, j'ai un ami qui a fait le pire bad trip de sa vie avec cette DMT de synthèse présentée comme du LSD...

Pour ma part, j'ai bien aimé les amphétamines au début mais j'ai préféré le LSD mais il faut faire attention, très attention, j'ai fait un bad-trip de 20h, à me sentir persécuté, bloqué, jugé, je voyais les gens très bizarre (comme des extra-terrestres) et j'ai eu l'impression que ça n'allait jamais s'arrêter. En même temps, je l'ai un peu cherché, j'ai pris amphétamines et LSD en même temps donc dernier conseil, surtout pas de mélanges!!!

Un dernier conseil, ne commence jamais, c'est intrigant donc on a envie d'essayer mais, quand on a essayé, on sait que c'est bon alors on cherche absolument à revivre la même chose, c'est vraiment bon sur le moment mais les effets secondaires, la dépendance qui s'y attache et tout simplement les effets de la drogue font qu'on oublie tout ce qu'il y a d'important à côté. Mes dettes sont montées à 5000€, je me foutait de tout, j'ai arrêté mes études, j'ai perdu mon boulot à cause de mes retard et mon manque de sérieux, j'ai fait une grave dépression dont il a fallu au moins un an pour en sortir alors un conseil, n'y touche jamais...

Profil supprimé - 10/02/2016 à 22h50

J'apprécie vos réponses merci.

Je me suis beaucoup renseigné et j'ai beaucoup appris sur les précautions à avoir. Il est vrai que j'ai envie de tout essayer rapidement en ce moment mais je ne pense pas que j'aurai la chance de simplement saisir des occasions dans ma vie (ça arrive pas comme ça).

Après avoir parlé avec beaucoup de consommateurs, je pense que je vais essayer les champignons bientôt. Moins de problèmes d'addiction et surtout moins difficile à ce procurer (j'espère que commander sur internet est fiable).

Je vais bien évidemment ne pas les prendre seul et essayer d'y aller molo avec les doses au début. Cependant, le LSD m'intéresse beaucoup pour la suite. Bien plus que les amphétamines ou la cocaïne qui

pourraient combler quelque chose dans ma vie et me causer des problèmes. Le LSD c'est une expérience pour moi et c'est ce que je recherche je pense même si s'en procurer reste du domaine de l'impossible pour moi, pour l'instant.